

千葉地方裁判所

5月10日に千葉大学,19日に市川市と松戸市において,「知ろう語ろう裁判員制度2007」と題したイベントが開催され,合計約500名の方々に参加していただきました。当日は,会場から選ばれた方々に実際に参加していただく模擬裁判や模擬評議が中心に行われました。

参加された方々からは、「裁判員制度は、法律の素人が参加して本当に大丈夫なのか と思っていたが、今日参加して素人でも参加できるんだと思った。」や「裁判員制度に 関心が湧きました。」というご意見、ご感想をいただきました。



模擬裁判



模擬評議

岡山地方裁判所

「裁判所ってどんなとこ?」と題して、新しくなった庁舎をより多くの方に見ていただき、 裁判員制度や裁判所の手続をもっと知っていただくための催しが開催されました。実施さ れた模擬裁判では参加者の方々にも裁判官役や裁判員役として参加していただきました。

模擬裁判後の意見交換会では「事実をどう評価すべきか、量刑との関係が難しい。」,「模 擬裁判の裁判員役希望者が多い様子を見て裁判員制度に対する期待が感じられた。」など 様々なご意見、ご感想をいただきました。



裁判員制度説明会



意見交換会

各地の裁判所では今後も、模擬裁判や意見交換会など参加型の催しを開催してい きますので、ぜひご参加ください。

各地の催しの情報については、裁判所ウェブサイト(http://www.courts.go.jp/)でご覧になれます。また、裁判員制度に関する情報は、裁判員制度ウェブサイト(http://www.saibanin.courts.go.jp/)をご覧ください。